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SpiraTec AG - Geschäftsniederlassung Leipzig
Schongauer Straße 29-3104328 LeipzigTELEFON/PHONE +49 341 392 9588 0
info.lpz@spiratec.comwww.spiratec.comGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Frank Heines (CEO),Herr Andreas Schadt (CEO),Herr Andreas Uhlmann (Head of Industrial Automation Solutions)MITARBEITER/EMPLOYEES 20-49UMSATZ/TURNOVER 2-5 Mio. €EXPORT 10-25%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES Partnerschaften: ABB Automation, Aspen Technology, B&R Industrie Elektronik, General Electrics,Honeywell, Schneider Electric, OSIsoft, Rockwell Automation, SAP, Siemens, Videc

DIENSTLEISTUNGEN Beratung | Qualitätssicherung/Qualitätsmanagement | Software-Pflege und -Wartung | Systementwicklung/-integration| Technische Dokumentation | 2D/3D-CAD Konstruktionen | Fertigungsplanung | Montageplanung | Projektmanagement | Software fürEngineering (CAD, CAM, FEM, DNC, BMO, etc.) | Software für Fertigungsleitstand, Prozessleitstand, BDE, MDE | Software für MES(Manufacturing-Execution-Systems) | Software für Prozessoptimierung und -simulation | Software für Mensch-Maschine Interface (MMI) |Software für Steuerungstechnik | Software für sicherheitsrelevante Funktionen | Software zur Ankopplung unter- und übergeordneterSteuerungssysteme | Software zur Steuerung von Fertigungsabläufen | Industrie 4.0 - Anwendungen | IT-Sicherheit | Digitalisierung | VirtuelleRealität | Virtuelles Engineering | Software für Industrie 4.0ABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- und Anlagenbau | Umwelt/EnergieKURZPROFIL SpiraTec – Ihr Partner für digitale Transformation in der Prozessindustrie Als global agierendes Unternehmen für IndustrialEngineering und Solutions in der Prozessindustrie liegen unsere Kernkompetenzen in der Planung, Errichtung und Betreuung vonverfahrenstechnischen Produktionsanlagen. Als SpiraTec Gruppe sind wir mit über 600 Mitarbeitenden in Deutschland, Italien, Österreich undUSA an mehr als 30 Standorten die Experten, wenn es um industrielle Planung und Hightech-Lösungen in den Bereichen DigitalTransformation, Engineering, Robotics Services, Automation und IT im Industrieumfeld geht. Durch unser umfassendes Portfolio von derBeratung über die Planung, Applikationsentwicklung und Implementierung bis zur Inbetriebnahme und Optimierung laufenderProduktionsanlagen garantiert SpiraTec eine schnittstellenoptimierte Abwicklung nationaler und internationaler Projekte.REFERENZEN Industrial Engineering and Solutions for manufacturing excellence | TOP 100 Unternehmen aus der Prozess- undFertigungsindustrie und dem internationalen Anlagenbau | Einsatz von Produktionsmanagement- und Prozessleitsystemen von führendenLieferanten aus Europa, USA und Asien
SERVICES Consultation | Quality assurance/quality management | Software maintenance and service | System development/integration |Technical documentation | 2D/3D CAD designs | Production planning | Assembly planning | Project management | Software for Engineering(CAD, CAM, FEM, DNC, BMO, etc.) | Software for production control stand, process control stand, BDE and MDE | Software for MES(manufacturing execution systems) | Software for process enhancing and simulation | Software for man/machine interface (MMI) | Softwarefor control technology | Software for functions with an impact on safety | Software for coupling lower- and higher-level control systems |Software for controlling production processes | Industry 4.0 - application | IT-security | Digitalization | Virtual Reality | Virtual Engineering |Software for Industry 4.0INDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical and plant engineering |Environment/energySHORT PROFILE SpiraTec – Your Partner for digital Transformation in the Process Industry As a globally active company for industrialengineering and solutions in the process industry, our core competencies lie in the planning, construction and support of process engineeringproduction plants. As the SpiraTec Group, we are the experts when it comes to industrial planning and high-tech solutions in the areas ofdigital transformation, engineering, robotics services, automation and IT in the industrial environment, together with over 600 employees inGermany, Italy, Austria and the USA at more than 30 locations. With our comprehensive portfolio ranging from consulting, planning,application development and implementation to commissioning and optimization of running production plants, SpiraTec guaranteesinterface-optimized handling of national and international projects.REFERENCES Industrial Engineering and Solutions for manufacturing excellence | TOP 100 companies from process and production industryas well as international plant engineering | Use of production management and process control systems of leading suppliers’ from Europe,USA and Asia




